

ふじが丘会報

きうきうクラブ

きらきらクラブ会員

① 総会開催
4月29日10時からふじが丘集
会所において今年の総会を開催

会員数は124名で、委任状を含めて93名の出席があり総会は成立しました。議長は一区3班、書記は四区1班のんで進行しました。さ



8月11日(土)、猛暑の中を
今年も盛大に盆踊りが行われま
した。田さん(三区)の司会により
会長の挨拶で開会しました。
ビルや鉄板焼など、例年通
りに青年クラブや子ども会等の
出店があり、子どもと一緒に

今年も盛大に
猛暑を吹き飛ばす盆踊り
広報専門部長



平成30年9月
成じ年丘
会報第21号
明治会

☆②心に対応していきます。
今年度前半の主な事業
5月25日

★「落語とマジックの共演会」
6月29日
「もしも・葬儀ものしり」

灌本先生の指導で盆踊りをしました。最後は、南場さん（四区）の司会によるお楽しみ抽選会で終了しました。

当日まで、昨年から安部さんのはじめ、櫻側面の壁画作成をス等の準備や片付けなど多くの方々の尽力をいただきました。

『小学生の作文から』
『たのしかつた夏まつり』

A group of approximately 15 people of diverse ages and ethnicities are standing in a row in front of a large, light blue tent. They are dressed in casual clothing, including shirts, pants, and hats. The background shows a dirt ground, some trees, and a building under construction with visible scaffolding and rebar.

私は、団地内清掃とやぐらの組み立てに参加して感心したところが二つあります。一つ目は、積極的な参加力です。大人と一緒に小さな子どもも参加した家、家族みんなで参加するお家

名物日向
ひょっこり
踊り



みんなで踊ろう 盆踊り



子ども会の
出店のアピール



みんな
笑顔だね



をしている時、一人一人の方々に笑顔があつたと 思います。私は、みんなと一緒に仕事を団結力を見つけることができました。当日は、きれいやぐまの笑顔も見れて良かつたです。

じきじきサロン

一
· 30 年度活動報告
四區民生委員

避難指示により 避難所（集会所）開設



お早うございます！新しく
オーラしされた集会所に、続々
とみんなの笑顔が集まつてきました。
百歳まで生きる時代がやつた
ときます。元気で100歳を迎えた
「百歳体操」や一錢洋食
など、各種講座・茶話会などで月
に5、6回集まつています。
それぞれご自分の好きなプロ
グラムに参加して、いつまで主口
元気で明るく、前向きに生きてい
きいことを目指して、「いきいき
サロモン」を開いています。



『小学生の作文かる』
夏の子ども映写会
安西小6年(二区1班)



二丁目の方を含めて15名が避難され、役員8名も避難所で待機をしました。今後も災害が予想されます。早めの避難を心がけましょう。

た帰思しのをピ山た。は
°路い、大眺ンク色の花畠
にで満展望でき、
つ広島足を満
きま
しのを満喫



法華院温泉は、九州最高地點にある秘湯で、白濁した泉質は登山客にも人気の温泉です。しかし、我々が八浴した時間は大混雑しており、手足を伸ばすことができない状態で残念でした。八浴後、ビールやワインで登頂を祝して乾杯し、就寝。最終日は、ミヤマ霧島でビン

5月25日から、九重連山に自行つて来ました。メンバーは、河野野治会会長で青年クラブ員の河野さんと友人の三人でした。

翌朝、小雨の中を長者原から移路線バスで、登山口の牧ノ戸に向かって登動し、登山を開始しました。稜線に出ると強風が吹き荒れおり、久住山までの山並みを上望むことはできましたが、頂をなでただけで早々に退散しました。

現れること、北千里は広い草原だけでした。一同その景色に歓喜した。

私の登山記1
九重の温泉と
高山植物探訪

今年の4月号から新しいスタイルに変更し、戸惑いもあると思います。記事内容等で充実させようと思ひますので、了解ください。今回は、子供達にも記事をあげたいしました。また、新シリーズで私の登山記も始めました。どうぞ期待ください。

編集後記

一一四一一
区区区区区
2141176
班班班班班

新入居者の紹介

平成30年4月

会員の訃報
「冥福をお祈りいたします